

CAPACITACION PARA DIRIGENTES: "FORMACIÓN ESPIRITUAL"

EL ÁGUILA



FICHA DE DATOS:

Familia: Accipítridos

Hábitat: Montañas, páramos, praderas, desiertos, pantanos, litoral, aguas dulces y bosques

Distribución: En todo el mundo. Excepto la Antártica y Nueva Zelanda.

Alimentación: Carnívora: Animales vivos, principalmente.

Huevos 1 – 4.

Promedio de vida: 60 años.

Tamaño: Envergadura 0.45 a 1.05 mts. - C/ alas extendidas: 1.00 a 3.00 mts.

Peso: 4 -10 kg.

¿No has sabido, no has oído que el Dios eterno es Jehová, el cual creó los confines de la Tierra? No desfallece ni se fatiga con cansancio, y su Entendimiento no hay quien lo alcance. Él Da esfuerzo al cansado y multiplica las fuerzas al que no tiene ningunas. Los muchachos se fatigan y se cansan, los jóvenes flaquean y caen; más los que esperan en Jehová tendrán nuevas fuerzas, levantarán alas como las ÁGUILAS, correrán y no se cansarán, caminarán y no se fatigarán" (Isaias 40:28-31).

I).- CONCEPTO:

- El ÁGUILA es una de las aves más impresionantes de la naturaleza. Por sus características físicas y hábitos, se constituye en un espécimen muy atractivo.

1.- El ÁGUILA es una de las más grandes depredadoras entre las aves mayores.

2.- Su significación es tal, que es empleada a menudo en la representatividad y la simbología de la escudería de Naciones, Reinos, Imperios, Instituciones y Fuerzas Armadas, por su singular BELLEZA, AGRESIVIDAD y FUERZA.

3.- La Biblia, la nombra hasta en 34 oportunidades. Dada esa elevada cifra, entendemos que Dios desea que aprendamos mucho sobre este interesante animal.

4.- Pero la naturaleza del ÁGUILA refleja algo más que tan solo estas características: Son Grandes, Diurnas, con gran Altitud de vuelo, viviendo en grandes alturas, expertas cazadoras, vigilantes permanentes con una excelente visión panorámica; muy especiales en sus cortejos nupciales y admirables en su fidelidad de apareamiento; en el especial cuidado de sus críos; la increíble renovación de su vida, etc.

- En la BIBLIA, DIOS emplea muchas metáforas en las cuales nos identifica a los creyentes, comparándonos con algunos animales de su Creación. Por ejemplo, nos dice que, debemos ser como las Ovejas y Corderos que necesitan siempre de un pastor; mansos como las Palomas y hasta astutos como las mismas Serpientes; fuertes como los Búfalos; fieros como un León; útiles como el Buey, sencillos como los polluelos, trabajadores como las Hormigas, etc., etc.

- Pero, también nos pide, que no seamos tercos y necios como lo son el Asno o el Caballo; como los rapaces y sanguinarios Lobos o cualquier otro tipo de Fieras, especialmente Osos.

- Al estudiar a las ÁGUILAS en sus costumbres, descubrimos que estas aves tienen ciertas particularidades muy especiales. Si DIOS en alguna de ellas nos demanda SEAMOS así, es importante detenernos para preguntarnos ¿EL POR QUÉ? Sobre todo, si son "Aves de rapiña" (i?) y asimiladas en el A.T. a formar parte del grupo de animales señalados como "IMPUROS" por Dios: No aptos para la domesticación, alimentación ni la utilidad humana y mucho menos para ser consideradas en los Sacrificios como Ofrenda Agradable al Señor (i?):

"Entre las aves, éstas tendréis por abominables, y no se comerán por ser abominación, las siguientes: el ÁGUILA, el quebrantahuesos, el azor, el gallinazo, el milano según su especie; toda clase de cuervos; el avestruz, la lechuza, la gaviota, el gavilán según su especie; el búho, el somormujo, el ibis, el calamón, el pelícano, el buitre, la cigüeña, la garza según su especie, la abubilla y el murciélago". (Lev11:13-18)

- Las ÁGUILAS son consideradas AVES GRANDES, FUERTES y CARNÍVORAS. Para Dios, el concepto de "La Grandeza y la Fuerza Espiritual" de sus hijos, es prioritaria y al semejarnos a estas aves, nos demanda en su Palabra que seamos también grandes y fuertes espiritualmente como Espera:

"Más los que esperan en Jehová tendrán nuevas fuerzas, levantarán alas como las ÁGUILAS, correrán y no se cansarán, caminarán y no se fatigarán". (Is.40:31)

"Saúl y Jonatán, amados y queridos, inseparables en la vida, tampoco en su muerte fueron separados; más ligeros eran que ÁGUILAS, más fuertes que leones" (2S.1:23).

"Te pondrá Jehová por cabeza y no por cola; estarás encima solamente, nunca debajo, si obedeces los Mandamientos de Jehová, tu Dios, que Yo te ordeno hoy; si los guardas y cumples". (Dt.28:13)

- Por ejemplo, al anunciarnos el advenimiento de Juan el Bautista, el precursor del Mesías, nos manifestó:

"Porque será GRANDE delante de Dios. No beberá vino ni sidra, y será lleno del Espíritu Santo aun desde el vientre de su madre". (Lc.1:15)

(Aunque Israel solo lo hubiera visto alzando la voz, vestido de pieles y comiendo langostas con miel) (i?).

- El Señor también nos definió sobre esa grandeza y fortaleza de los Hijos del Reino: **"Pero la Hora viene, y ahora es, cuando los Verdaderos Adoradores Adorarán al Padre en Espíritu y en Verdad, porque también el Padre tales adoradores busca que lo Adoren" (Jn.4:23-24).**

II).- CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES:

1).- LAS ÁGUILAS SON AVES DE RAPIÑA GRANDES Y DIURNAS:

- Las voraces ÁGUILAS son parientes de las otras Aves de rapiña. Los "aguiluchos" vienen a ser sus crías.

- Las ÁGUILAS atrapan y comen una gran gama de presas, desde antílopes pequeños, corderos y cabritos; conejos, patos, serpientes, gansos y hasta peces.

- Son padres atentos despedazando pacientemente la presa y pasando a sus polluelos con sus picos trozos fáciles de tragar. Estos a su vez son muy voraces, como los describe la Biblia:

"El ojo que se burla de su padre y menosprecia la enseñanza de la madre, sáquenlo los cuervos de la cañada y DEVÓRENLO las CRÍAS del ÁGUILA". (Pr.30:17)

2).- POSEEN UNA GRAN FUERZA

- El ÁGUILA puede levantar hasta 4 veces su peso (40 kilos), se trata de un animal muy fuerte. Como creyentes también estamos llamados a ser "espiritualmente muy fuertes". **2Ti.4:17** nos dice: **"El Señor estuvo a mi lado y me dio FUERZAS, para que por mí fuera cumplida la Predicación, y que todos los gentiles oyeran. Así fui librado de la boca del león".**



Águila transportando su presa



Águila marina de cola blanca capturando un pez



Águila diezmando a su presa. La destroza con sus garras

3).- VOLADORAS VELOCES QUE ALCANZAN GRAN ALTITUD

- Las ÁGUILAS son excelentes voladoras y sus alas que son muy largas y anchas, les ayudan a mantenerse en el aire durante varias horas.

- Pueden alcanzar hasta 3 Km de altura (casi 10,000 pies de altura). Altitud del vuelo de los grandes aviones comerciales más conocidos (i?).

- Vuelan también a una velocidad máxima de 250 Km/hora. Con estas características, aunadas a su gran fuerza, el ÁGUILA alcanza su lugar y hábitat más seguro: las altas cumbres; y lo más interesante, es que el Señor advirtió a Israel (al referirse a los fieros pueblos conquistadores suyos, especialmente los caldeos), que vendrían contra ellos, veloces como las ÁGUILAS (**Dt.28:47-57**) (i). O como le advirtió también lo mismo a Edom -los descendientes de Esaú, el primogénito de Isaac, gemelo de Jacob- (**Jer.49:16 y 22**).

- Asimismo, para identificarnos acerca de su gran velocidad, el Señor nos compara que igual, las riquezas de este mundo, desaparecerán ante nuestros propios ojos (**Pr.23:4-5**).

- También es capaz de remontar las mismas Tormentas. Espiritualmente hablando: los problemas y grandes dificultades de esta vida. Y es que el creyente debe buscar su seguridad en las "alturas espirituales". Mientras más cerca de Dios esté -en sus cosas Celestiales-, más cerca estará de alcanzar sus especiales Bendiciones. **Col.3:1-2** nos dice: **"Buscad las cosas de arriba, donde Cristo está Sentado a la Diestra de Dios".**

4).- VIVEN EN LAS GRANDES ALTURAS

- Establecen sus nidos en lugares altos, estables y seguros: peñas y rocas de las grandes montañas. A los habitantes de Edóm, que se establecieron en la región montañosa de Seir -al Sur-este de Palestina-, les advirtió el Señor como es que serían atacados también por los caldeos: **"La soberbia de tu corazón te ha engañado, a ti, que moras en las hendiduras de las peñas, en tu altísima morada, que dices en tu corazón: '¿Quién me derribará a tierra?'. Aunque te re montaras como ÁGUILA y entre las estrellas pusieras tu nido, de allí te derribaré, dice Jehová" (Abd.1:4).**

- Esto nos habla acerca de donde las ÁGUILAS edifican su hogar. Pero espiritualmente, nosotros también, debemos edificar nuestra residencia, en el Monte Santo de Dios y nuestra vida en Jesucristo, la Roca. Pues es ahí donde nuestra existencia alcanza: **ALTURA, ESTABILIDAD y SEGURIDAD en Dios:**

"¿QUIÉN MORARÁ en tu MONTE SANTO? El que anda en Integridad y hace Justicia; el que habla Verdad en su corazón; el que no calumnia con su lengua ni hace mal a su prójimo ni admite reproche alguno contra su vecino; aquel a cuyos ojos el indigno es menospreciado, pero honra a los que Temen a Jehová; el que aun jurando en perjuicio pro pio, no por eso cambia; quien su dinero no dio a usura ni contra el inocente admitió soborno. El que hace estas cosas, no resbalará jamás". (Sal.15:1-5)

"Sino que os habéis acercado al MONTE DE SION, a la Ciudad del Dios vivo, Jerusalén la Celestial, a la compañía de muchos millares de ángeles, a la congregación de los primogénitos que están inscritos en los Cielos, a Dios el Juez de todos, a los espíritus de los justos hechos perfectos, a Jesús el Mediador del Nuevo Pacto, y a la Sangre rociada que habla mejor que la de Abel". (Heb.12:22)

5).- LOS HUEVOS DEL ÁGUILA:

- Algunos son completamente blancos, pero otros tienen marcas o puntos para camuflarlos en nido. Los huevos de ÁGUILA son más redondos que los de gallina y aproximadamente en volumen, cuatro veces más grandes.

6).- GRANDES CAZADORAS:

- El ÁGUILA es una cazadora nata. Se alimenta de animales vivos los cuales caza velozmente al vuelo, mata con sus garras y pico y come. No es un ave de rapiña "carroñera" (que se alimenta de restos de animales muertos), como cuervos, gallinazos, buitres, etc.

"Mis días han sido más veloces que un Correo; huyeron sin haber visto el bien. Pasaron cual naves veloces, como el ÁGUILA que se arroja sobre la presa" (Job.9:25-26).

- Nuestro alimento espiritual, que es la PALABRA de DIOS, y que según la Biblia es VIVA y EFICAZ, adquiere aquí gran significado. La búsqueda constante del "alimento espiritual fresco" (lectura diaria de la Biblia), la Buena Nueva del Reino, debería ser un hábito en nosotros; para que podamos "sacar sangre" con la predicación de nuestra "espada" del Espíritu -La Palabra de Dios (Ef.6:17)-:

"¡Maldito el que haga con indolencia la Obra del Señor! ¡Maldito el que retraiga de la sangre su espada!" (Jer.48:10)

- Las ÁGUILAS son cazadoras feroces. Se abaten desde grandes alturas sobre la presa, extendiendo sus patas grandes con fuertes Garras muy afiladas. Una vez atrapada la víctima, el ÁGUILA la aplasta con sus poderosas patas y las MATA enterrándole las Garras y su pico para desgarrar carne. Luego despedaza esta carne con su pico grande, afilado y ganchudo, destrozando la presa.

"Ella habita y mora en la peña, en la cumbre del peñasco y de la roca. Desde allí acecha la presa que sus ojos observan desde muy lejos. Sus polluelos chupan la sangre; donde haya cadáveres, allí está ella". (Job 39:28-30)

7.- VIGILANTES ATENTAS:

- A menudo las ÁGUILAS utilizan la cima de un acantilado o una rama en lo alto de un árbol como torre de vigilancia para detectar la presa. Cuando localiza una apropiada, el ÁGUILA usa su conocida técnica de persecución a gran velocidad y a ras de suelo hasta que la presa queda completamente exhausta y ya no puede escapar.

- Similar tarea, es la que corresponde a todo DISCÍPULO de CRISTO, en su esforzado trabajo por la Evangelización de las almas. **"Por tanto, Id y haced discípulos a todas las naciones, Bautizándolos en el Nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo". (Mt.28:19)**

"Te suplico encarecidamente delante de Dios y del Señor Jesucristo, que Juzgará a los vivos y a los muertos en su Manifestación y en su Reino, que PREDIQUES la Palabra y que instes a tiempo y fuera de tiempo. Redarguye, reprende, exhorta con toda Paciencia y Doctrina". (2Ti.4:1-2)



Águila Real



Águila Calva de U.S.A.



Águila pescadora



Águila Real alimentando a su polluelo

8.- EL CORTEJO DE LAS ÁGUILAS Y SU APAREAMIENTO:

- Curiosamente, las ÁGUILAS se desenvuelven en forma instintiva, con ciertos patrones de conducta que dejan mucho para meditar.

- Durante la época de reproducción, las ÁGUILAS impresionan a sus parejas con un vuelo circular elegante. Las alas desplegadas le proporcionan gran equilibrio.

- Todas las Primaveras, las parejas de ÁGUILAS bailan en el Cielo. Dibujan un ocho como una montaña rusa en las alturas, o dándose volteretas en el aire; y a veces, se toman de las patas con su pareja (RITO de CORTEJO).
- Un comportamiento curioso y admirable de esta noble ave es la FIDELIDAD a su pareja. El ÁGUILA se enamora de su par hembra, la toma como pareja, forma un hogar y ES PARA SIEMPRE (i). Jamás flirtea con otras hembras, es perfectamente FIEL... ¡Sin COMENTARIOS!
- LAS ÁGUILAS SE APAREAN DE POR VIDA. No se equivoca el Señor al pedirnos que seamos como ellas: FIELES. En este caso, estamos hablando también de la fidelidad a nuestra pareja -a ese esposo o esposa idónea que el Señor nos da-. **Hebreos 13:4** nos dice: "**Honroso sea en todos el Matrimonio y el lecho sin mancilla**".
- También podemos identificar esta Fidelidad en nuestra relación personal con Dios, no dejándonos "seducir" por filosofías o huecas sutilezas, tradiciones, doctrinas, opiniones, corrientes, circunstancias, eventos, personas, etc. que nos aparten de andar en la Voluntad de Dios. Se hace imperativo ser íntegros con el Señor: "**No os engaños. Las malas conversaciones corrompen las buenas costumbres**". (1Co.15:33)
- **"Desecha las fábulas profanas y cuentos de viejas. Ejercítate para la Piedad, porque el ejercicio corporal para poco es provechoso, pero la Piedad para todo aprovecha, pues tiene Promesa de esta vida presente y de la venidera. Palabra fiel es ésta y digna de ser recibida por todos"**. (1Ti.4:7-9)
- Cuando enviudan, se remiten a un lugar destinado sólo a ÁGUILAS SIN PAREJAS por muerte de su cónyuge. Pueden permanecer en ese estado o volverse a aparear, pero solo con otra águila que esté en sus mismas condiciones de viudez. NO PUEDEN DESPOSARSE CON "ÁGUILAS SOLTERAS" (i?).

9.- EL CUIDADO DE SUS CRÍAS:

- El Señor compara el afecto paternal y maternal del ÁGUILA por sus críos como el AMOR Suyo por los Hijos de su Heredad: "**Porque la porción de Jehová es su pueblo; Jacob, la heredad que le tocó. Lo halló en tierra de desierto, en yermo de horrible soledad; lo rodeó, lo instruyó, lo guardó como a la Niña de su Ojo. Como el ÁGUILA que excita su nidada, revoloteando sobre sus pollos, así extendió sus alas, lo tomó, y lo llevó sobre sus plumas**" (Dt.32:9-11).
- EL CUIDADO DE SUS CRÍAS, tiene una característica muy especial: Cuando les es llegado el tiempo de volar por sus propios medios, el ÁGUILA MADRE coge con sus garras a cada una de sus crías y las lleva volando muy alto, para soltarlas en el aire y permitirles aprendan forzosamente a volar. A estas crías solo les queda dos alternativas: APRENDER a VOLAR o MORIR despedazadas, por el impacto en los peñascos o acantilados.
- Aquí la gran importancia de saber DISCIPULAR, PERFECCIONAR, DELEGAR y ENVIAR en la Iglesia; el MINISTERIO QUÍNTUPLE (Apóstoles, Profetas, Predicadores, Pastores y Maestros), cumple con esta gran tarea (Ef.4:11-16). Pues en la Vida de Fe, cuando somos enviados para predicar, enseñar, discipular o asumir cualquier otra responsabilidad en el Cuerpo de Cristo, debemos ganar y consolidar las almas porque no nos queda más remedio: FRUCTIFICAMOS o ESCONDEMOS NUESTRO TALENTO bajo tierra (Mt.25:24-30), constituyéndonos en ovejas pingües o engordadas que solo se auto apacientan y no comparten lo aprendido con nadie. Dios desecha tal tipo de creyente (Ez.34:16-22). (i). "**En esto es Glorificado mi Padre: en que llevéis mucho FRUTO y seáis así mis DISCÍPULOS**". (Jn.15:8)
- Y es que también, por ejemplo, cualquiera no puede pastorear a los más jóvenes o a los más nuevos en la Iglesia. Tiene que ser una autoridad especialmente Ungida, llena del Gran Amor de Dios y del Amor por Él... Que ame al Señor más que todos los demás miembros y autoridades de esa Congregación (i?): "**Después de comer, Jesús dijo a Simón Pedro: -Simón, hijo de Jonás, ¿Me amas MAS que ÉSTOS? Le respondió: Sí, Señor, Tú sabes que te quiero. Él le dijo: -Apacienta mis CORDEROS**". (Jn.21:15)
- Asimismo, la gran voracidad de los críos del ÁGUILA, la Palabra la compara con lo adverso que le ocurrirá a todo hijo desamorado con sus padres: "**El ojo que se burla de su padre y menosprecia la enseñanza de su madre, sáquenlo los cuervos de la cañada y devórenlo las crías del ÁGUILA**" (Pr.30:17).



10).- LAS GRANDES DIFERENCIAS ENTRE LAS ÁGUILAS Y LAS DEMÁS AVES

- Existe una historia interesante acerca de un granjero y sus aves de corral: "A sus manos llegó un huevo de ÁGUILA, sin saber su procedencia. Extrañado un tanto por el tamaño; de todas maneras. lo expuso al empollamiento de una gallina que incubaba otros huevos para que este huevo se lograra. El tiempo transcurrió y nació un aguilucho, el cual, desde sus tempranos días, dejó entrever su naturaleza, totalmente diferente al resto de las otras aves en el corral. Pronto, este animal se fue aislando, así que el granjero sabiamente, también lo puso aparte. El granjero observaba que las aves del corral seguían su patrón normal, mientras que el aguilucho subido en una rama, tenía su mirada puesta con mucha frecuencia en las alturas. El ave creció y fue tomando fuerza. Un día, se desató una tormenta. Todas las aves del corral buscaron refugio, más el ÁGUILA permaneció parada en una baranda, contemplando el Cielo. La tormenta arreció y mientras las demás aves buscaban su refugio natural -en el galpón del corral-; el ÁGUILA emprendió por primera vez vuelo y se perdió en las alturas".

- Mientras que, para un ave cualquiera, toda tormenta significa cubrirse de la inclemencia, para el ÁGUILA encarnará siempre que llegó el momento de volar. Haciendo uso de su naturaleza, fuerte y decidida, logra remontar la tormenta, pues su seguridad siempre estará por encima de ese fenómeno y jamás debajo de él... Como debería ser también siempre la vida de Fe Ferviente de un verdadero discípulo de Cristo (i).

- Guiados, por estas especiales circunstancias, podemos hacer las siguientes reflexiones:

1.- Las aves de corral siguen el patrón del comportamiento que su acostumbrado instinto les impone y las exigencias del granjero, respecto a su ubicación, lo que comen y como se movilizan. El ÁGUILA en cambio, hace uso de su libertad (libre albedrío) para volar, donde habitar, cazar y estar con los suyos. Nadie, excepto Dios, le dice a un ÁGUILA qué, cómo, cuándo y dónde debe hacerlo.

- La reflexión es, ¿Usamos nosotros correctamente nuestro Libre Albedrío? Hagamos que ese uso correcto de nuestra libertad valga la pena para no caer en un indebido libertinaje, sobre todo en nuestra vida ESPIRITUAL y no solo como equivocadamente algunos suponen, haciendo todo lo posible para autocontrolar lo natural y anímico de su ser (sentidos: Vista, Olfato, Tacto, Oído y Gusto o en sus Sentimientos, Emociones, Voluntad, Raciocinio y Conciencia, respectivamente): **"Límpiese primero el vaso por dentro, para que también lo de fuera quede limpio"** (Mt.23:26).

2.- A las aves de corral el granjero les provee de alimento. El ÁGUILA se provee a sí misma del alimento. Dios ha dispuesto autoridades y ministros en su pueblo que suelen compartir buen alimento espiritual, por medio de enseñanzas, prédicas, consejo y ayuda. Pero eso no significa que el creyente, por iniciativa propia y en su deseo de buscar las cosas de Dios, no se provea asimismo de su propio alimento por medio del escudriñamiento de las Sagradas Escrituras (Jn.5:30, 8:31-32). No olvidemos que proveernos del alimento espiritual no es solo una demanda de Dios o una opción nuestra, sino una necesidad Vital para nuestro espíritu (1Jn.2:20-21, 26-29), y el buscarlo, es un deber urgente e ineludible en todo creyente para su salud espiritual.

3.- Las aves de corral solo miran al piso y están siempre inmediatas al suelo, es su común habitat. El ÁGUILA mira y habita en las alturas, vuela y siempre trata de alcanzar el Cielo.

- Esto nos permite reflexionar sobre la recomendación que nos hace el autor de la Epístola a los Heb.12:2: **"Puestos los ojos en Jesús, el Autor y Consumador de la Fe, el cual por el Gozo puesto delante de Él sufrió la Cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la Diestra del Trono de Dios"**.

- Pues el Señor Jesús está en el Cielo. Debemos mirar siempre a lo Alto. Adónde deberíamos aspirar ir: AL CIELO CON N.S. JESUCRISTO. Nuestra naturaleza de "águila espiritual" nos debe impulsar y llevar allí.

4.- Al momento de la tormenta (peligro / problemas) las aves de corral buscan refugio y dentro el corral, por supuesto. Pero, para el ÁGUILA es totalmente diferente. Su naturaleza la llama a remontar la tormenta, alcanzar grandes alturas, estar por encima de los problemas. Esta acción es un claro mensaje para nosotros: Los PROBLEMAS se RESUELVEN CUANDO NOS ACERCAMOS AL CIELO, al TRONO del PADRE por la MEDIACIÓN del S. JESÚS. En el libro de **Habacuc 3:17-19** existe una cita muy convincente:

"Aunque la higuera no florezca, ni en las vides haya frutos, aunque falte el producto del olivo, y los labrados no den mantenimiento, aunque las ovejas sean quitadas de la majada, y no haya vacas en los corrales; con todo, yo me alegraré en Jehová, me gozaré en el Dios de mi Salvación. Jehová el Señor es mi fortaleza, el cual hace mis pies como de ciervas, y me hace caminar por las ALTURAS".



El Águila pueden fijar sus penetrantes ojos en el Sol sin siquiera parpadear



El plumaje de un águila, es realmente impresionante. Sus alas extendidas alcanzan hasta los 3.00 mts.



la fragilidad de su vuelo

5.- Las aves de corral nacieron para estar en un corral, el ÁGUILA nació para estar LIBRE. Nuestra naturaleza espiritual es de GOZAR UNA PLENA LIBERTAD EN JESUCRISTO. SOMOS LIBRES EN CRISTO (Jn.3:7-8; 2Co.3:17).

6.- Las aves de corral solo alcanzan ver un entorno muy cercano. El ÁGUILA vuela alto, puede mirar desde gran altura y distinguir un gran PANORAMA desde muy lejos. Durante mucho tiempo, la religiosidad del hombre convenció a muchos que el creyente debería ser renunciante y conformista, tanto en el plano material como el espiritual, viviendo de espaldas a las Promesas de Dios para con TODOS sus hijos; pues, ÉL DESEA PROSPERARNOS SIEMPRE:

"Bienaventurado el hombre que TEME al Señor y en sus Mandamientos se deleita en gran manera. Su DESCENDENCIA será poderosa en la Tierra; la generación de los rectos será Bendita. BIENES y RIQUEZAS hay en su casa, y su justicia permanece para siempre" (Sal.112:1-3).

- Entendamos que no hay nada de condenatorio en el deseo de progresar en lo espiritual, lo intelectual y académico; en lo político, social, profesional y tecnológico; en lo artístico y deportivo y en todo conocimiento psíquico y material.

- Dios desea lo mejor para sus hijos porque quiere también hijos que destaquen porque son arriesgados e intrépidos, ya que toda CAPACIDAD para realizar cualquier actividad nos viene de Él (2Co.3:4-6); que alcancen éxito a todo nivel, pues es una manera de dar un buen Testimonio de ser hijos Suyos y como cristianos: **"Solamente ESFUÉRZATE y sé**

MUY VALIENTE, cuidando de obrar conforme a toda la Ley que mi siervo Moisés te mandó; no te aparte de ella ni a la derecha ni a la izquierda, para que seas **PROSPERADO** en todas las cosas que emprendas. Nunca se apartará de tu boca este Libro de la Ley, sino que de día y de noche, meditarás en él para que guardes y hagas conforme a **TODO** lo que está Escrito en él, porque entonces hará **PROSPERAR** tu camino y **TODO TE SALDRÁ BIEN**. Mira que Te Mando que te **ESFUERCES** y seas **VALIENTE**; no temas ni desmayes, porque Tu Señor y Dios estará contigo dondequiera que vayas" (Jos.1:7-9).

(Ver también Sal.1:1-6, 37:3-11 y 18-19).

- En tanto el creyente no se maree con lo alcanzado, codiciando ambiciosamente más y más y no compartiendo...y esto lo termine por apartar del camino del Señor -de ser un auténtico Hijo de Dios-, sin apartarse jamás del redil porque habrá comprendido que su éxito es solo para la Gloria y la Honra de Dios ¡Salvo que lo suspendan en sus funciones o expulsen por la mala intención y envidia de sus detractores!

- Además que según la Palabra las exigencias de Demanda en el trabajo de la Obra Eclesial, son para el **SIERVO** (ministro), más no así para las ovejas: "Tú, pues, hijo mío, esfuérzate en la Gracia que es en Cristo Jesús. Lo que has oído de mí ante muchos testigos, esto encarga a **HOMBRES FIELES** que sean idóneos para **ENSEÑAR** también a otros. Tú, pues, sufres penalidades como buen soldado de Jesucristo. Ninguno que **MILITA SE ENREDA EN LOS NEGOCIOS DE LA VIDA**, a fin de agradar a aquel que lo tomó por soldado" (2Ti.2:3-4). Ver también Lc.12:37-38).

- Toda oveja es para ser pastoreada -conducida por un pastor-, y sobre todo, las más nuevas y más jóvenes que la Palabra señala como "**CORDEROS**", y que necesitan una ministración muy especial -como lo manifestó el Señor en Jn.21:15) respecto a permitirles un Amor muy dedicado y grande, que debe ser ostentado por todo Siervo o ministro de su Iglesia así designado y sobre todo porque lo AMA a ÉL, más que cualquier otro miembro de la congregación.

- El Señor explicó más conciso y claramente el sentido de este Servicio en su Iglesia:

"Pero aquel siervo que, conociendo la voluntad de su señor, no se preparó ni hizo conforme a su voluntad, recibirá muchos azotes. Pero el que el que sin conocerla hizo cosas dignas de azotes, será azotado poco, porque a todo aquel a quien se haya dado mucho, mucho se le demandará, y al que mucho se le haya confiado, más se le pedirá".

(Lc.12:48)



La Nebulosa del Águila



El Águila vive en América del sur hasta Río Negro



11).- **LAS PLUMAS DE LAS ÁGUILAS**

- Consisten en varias capas diferentes. Las exteriores son las más fuertes (poderosas) y le dan potencia al vuelo. Las interiores aminoran la resistencia del aire, permitiendo que el **ÁGUILA** planee y remonte el vuelo fácilmente, mientras que los plumones suaves atrapan el aire para abrirla. Las plumas interiores la mantienen en el aire.

- Refiriéndose a **ISRAEL**, el Señor nos menciona como lo sostendrá en el **TIEMPO** de la **IGLESIA**; al igual que lo hizo cuando, lo sacó de Egipto, justamente proveyéndole alas como el **ÁGUILA**:

"Vosotros visteis lo que hice con los egipcios, y cómo os tomé SOBRE ALAS DE ÁGUILA y os he traído a Mí" (Éx.19:4)

"Pero se le dieron a la mujer las DOS ALAS de la GRAN ÁGUILA para que volara de delante de la serpiente al desierto, a su lugar, donde es sustentada por un tiempo, tiempos y la mitad de un tiempo". (Ap.12:14)

- Algo también nos menciona la Biblia acerca del plumaje del Águila, cuando el pelo del rey caldeo Nabucodonosor fue creciéndole como plumaje de **ÁGUILA** y sus uñas como las de las aves, a raíz de su Castigo de 7 tiempos por desconocer el Dominio del Altísimo en el reino de los hombres y era Él, que lo daba a quien quería (Dn.4:31-32).

12).- **LOS OJOS DEL ÁGUILA**

- Son más grandes que los de un ser humano adulto y le otorgan una visión excelente. Los ojos miran hacia adelante para que puedan medir las distancias con precisión.

- Es considerado el único animal en esta creación capaz de **MIRAR de FRENTE al Sol** sin parpadear. Esta potente luz no afecta a la retina de estas aves.

- Todo creyente, en forma análoga, es animado por la Palabra del Señor a tener sus ojos fijos en la **LUZ Admirable** que es en **CRISTO JESÚS (Heb.12:2)**.

- Las **ÁGUILAS** tienen visión telescópica y pueden ver una presa a gran distancia y luego tomarla por sorpresa.

IV).- **EL ÁGUILA EN EL PUEBLO DE DIOS:**

- Varios animales reciben este nombre en Palestina; generalmente se aplica a la más poderosa de las aves de rapiña y, con ella, a otras especies de animales rapaces, por lo cual figura entre los animales impuros. Vuela a gran altura, con rapidez y majestuosidad, guardando con ferocidad su nido. Tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento se cita frecuentemente en imágenes y comparaciones. Existen muchas variedades de **ÁGUILAS**, y en Palestina se encuentran casi todas, siendo una de las más conocidas el **ÁGUILA real (Aquila heliaca)**. El nombre hebreo designa también otras aves de rapiña con las que no debe confundirse.

- El **ÁGUILA**, simbólicamente es representativa también de cómo el Señor ha **SALVADO** a Israel de sus momentos más

aciagos y difíciles: "Cuando el dragón vio que había sido arrojado a la Tierra, persiguió a la mujer (Israel) que había dado a luz al hijo varón. Pero se le dieron a la mujer (Israel) las dos alas de la gran ÁGUILA para que volara de delante de la serpiente al desierto, a su lugar, donde es sustentada por un tiempo, tiempos y la mitad de un tiempo" (Ap. 12:13-14). Ver también: Éx.19:4; Dt.32:11).

- La expresión; "Un tiempo, tiempos y la mitad de un tiempo" aquí empleada, EQUIVALE los 3 y ½ años del Ministerio público del S. Jesús en Israel, o lo que es igual a: 42 meses o 1,260 días.

- En Dn.7:25, también aparece esta misma expresión, pero referida a los 42 meses (Ap.13:5), los 1,260 días o 3 y ½ años del autorizado gobierno mundial del Anticristo.

- Igual expresión es empleada en Dn.12:6-7, pero allí está señalándose el tiempo entre la fecha de lo Revelado a Daniel y el FIN del Tiempo, en el Juicio Final ("El fin de estas maravillas". Dn.12:6-7). Es decir:

536 años a.C.: "la mitad de un tiempo" + 2,033 d.C.: "tiempos" (duración Iglesia) + 1,000 años (Milenio): "un tiempo"

- El ÁGUILA es frecuentemente asociada a las visiones de seres angélicos o Querubines en el Trono de Dios que toman formas visibles por los Hombres. En la visión de Ezequiel hay una semejanza de ÁGUILA (Ez.1:10 y 10:14) que vuelve a mencionarse en Ap.4:7, como uno de las caras o rostros de los cuatro Querubines presentes en este Trono.

- Es por ello que, no faltan quienes la asocian como representativa de uno de los elementos básicos de la Creación natural: el AGUA por su fluidez; como al Querubín con el rostro de Buey o Becerro con la TIERRA, al del rostro de León con el FUEGO por su corazón y fiereza y al del rostro de Hombre con el AIRE por su espiritualidad.

- En la parábola de Ezequiel 17, Babilonia y Egipto son comparadas a un ÁGUILA. Se nos ilustra también respecto a la rapidez con que se disipan las riquezas (Pr.23:5)

- En Dn.7:4, al describirse a los principados satánicos representativos de las 4 Bestias, al primero, equivalente al Imperio Internacional Caldeo-asirio, se le identifica como un fiero león con alas de ÁGUILA, por su agilidad de acción.

- Por su ferocidad, precisión y velocidad de ataque, Dios compara los violentos acosos de los enemigos de Israel -en varias ocasiones-, con los del ÁGUILA (Os.8:1)



El ojo del Águila – Una espectacular Visión única y muy especial. Mucho tenemos que aprender del Águila

V). RENOVACIÓN DE VIDA: SU NUEVO NACIMIENTO

"Él es quién perdona todas tus maldades, el que sana todas tus dolencias, el que rescata del hoyo tu vida, el que te corona de favores y misericordias, el que sacia de bien tu boca de modo que te REJUVENEZCAS COMO EL ÁGUILA" (Sal.103:3-5)

- Una característica del ÁGUILA es su longevidad. Esta ave, llega a vivir hasta 70 años, con un Promedio de vida de 60 años. A la edad de 40 años, el ÁGUILA ya es un animal viejo, con el pico doblado hacia su pecho, las plumas viejas y pesadas y las garras endebles. En ese momento, el ÁGUILA debe tomar una difícil y seria decisión: morir tal cual está o rejuvenecer sufriendo un doloroso proceso reconstituyente (i?).

- Éste, consiste en que el ave vuela hacia un lugar solitario, alto y montañoso. Aislada totalmente.

- En esta etapa de su vida, sus uñas están apretadas, alargadas y flexibles, y no consigue tomar a sus presas de las cuales se alimenta. Su pico largo y puntiagudo se curva, apuntando indebidamente hacia abajo.

- Volar, algo tan rutinario, se le hace cada día más difícil, sus plumas se tornan pesadas y envejecidas.

- El proceso se inicia al alejarse de su territorio y volar hacia lo alto de una montaña, en un lugar seguro y apartado, quedarse allí, en un nido cercano a un paredón, en donde no tenga la necesidad de volar. Después de encontrar ese lugar, el ÁGUILA comienza a GOLPEAR SU PICO en la pared, hasta conseguir desprenderlo. Pronto le empezará a crecer un nuevo PICO fortalecido. Renovarse es vivir para UN NUEVO NACIMIENTO (i).

- Entonces el ÁGUILA tiene solamente estas dos alternativas: MORIR o enfrentar esta EXPERIENCIA NUEVA y DOLOROSA. Un proceso de RENOVACIÓN que durará 150 días (5 meses, para poder a empezar a vivir por 30 AÑOS MÁS).

"Por tanto, nosotros todos, mirando con el rostro descubierto y reflejando como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en su misma imagen, por la acción del Espíritu del Señor". (2Co.3:18)

- Luego debe esperar el CRECIMIENTO DE SU PICO NUEVO; entonces procede a sacarse las plumas y las garras a la espera que le crezcan las nuevas. DESPRENDERÁ sus PLUMAS viejas para dar opción al crecimiento de las nuevas e igual, UNA A UNA con sus UÑAS VIEJAS: Los instrumentos más efectivos para ASESINAR a sus PRESAS crecerán finalmente.

- Tenemos nosotros que también morir. Porque la MALEDICENCIA de nuestro corazón nos permite ser PREJUDICIOSOS y andar en SOSPECHAS MALIGNAS; ser ENVIDIOSOS, CALUMNIADORES, MURMURADORES, CONFLICTIVOS y DESCALIFICADORES de nuestro PRÓJIMO.- Hacemos ACEPCIÓN DE PERSONAS y no nos SUJETAMOS a quién está en Auto-

ridad, terminamos **ABORRECIENDO** a nuestros semejantes. Es decir, inventamos calculadores **SUPUESTOS**, **HACEMOS SEDICIÓN**, **MANCHAMOS NUESTRAS MANOS DE SANGRE**: nos constituimos en **CAÍNES**, que por envidia y odio a su hermano Abel, terminó asesinandolo: **"Cuando extendáis vuestras manos, Yo esconderé de vosotros mis Ojos; así mismo cuando multipliquéis la oración, Yo no Oiré; llenas están de sangre vuestras manos. Lavaos y limpios, quitad la iniquidad de vuestras obras de delante de Mis Ojos, dejad de hacer lo malo, aprended a hacer el bien, buscad el derecho, socorred al agraviado, ha-ced justicia al huérfano, amparad a la viuda"** (Is.1:15-17).

- Cuando las **NUEVAS UÑAS COMIENZAN** a **NACER** en el **ÁGUILA**, y han crecido nuevamente, las usará para quitarse sus **PLUMAS VIEJAS**, y esperará el nacimiento de su nueva vestidura: **PLUMAS NUEVAS**:

"Aún enviaré nuevo conquistador...Arráncate los cabellos, córtalos, por los hijos que tanto amas; hazte calvo como el ÁGUILA". (Miq.1:16)

- Que quede claro, que sanear **NUESTRO CORAZÓN** y cuidar **NUESTRA MANERA** de **CONFESAR**, a partir del **NUEVO NACIMIENTO** será **FUNDAMENTAL**, para permitimos siempre conservar, **SIN MANCHA**, nuestras **NUEVAS VESTIDURAS**, las de **LINO FINO**: **"Las ACCIONES JUSTAS de los SANTOS"** (Ap.19:8). **"NUESTRAS NUEVAS PLUMAS QUE RENACERÁN"**.

- Al cabo de ese tiempo, el **ÁGUILA** da su primer vuelo de rejuvenecimiento, teniendo para unos 30 años más de vida plena.

- A partir de nuestro **NUEVO NACIMIENTO** en Cristo Jesús lo **PRIORITARIO Y SIGNIFICATIVO** debe ser el esforzarnos grandemente por eliminar nuestra **MANERA VIEJA DE PENSAR** (Ro.12:2; Ef.4:23), y seguidamente empezar a corregir nuestro común **MAL HABLAR**: **"¡PUES YA NOS HEMOS ARRANCADO NUESTRO ANTIGUO PICO!"**.

"DE MODO QUE, SI ALGUNO ESTÁ EN CRISTO, NUEVA CRIATURA ES: LAS COSAS VIEJAS PASARON; TODAS SON HECHAS NUEVAS. Y TODO ESTO PROVIENE DE DIOS, QUIEN NOS RECONCILIÓ CONSIGO MISMO POR CRISTO, Y NOS DIO EL MINISTERIO DE LA RECONCILIACIÓN". (2Co.5:17-18)

- Las **PALABRAS** que confesamos son letales, pues son **CREATIVAS** -al haber sido hechos a la Imagen y Semejanza de Dios-, pre-acondicionando el entorno que nos rodea e impresionando directamente a nuestro mundo interior:

"Del fruto de la BOCA del hombre se llena su vientre; se sacia del producto de sus labios. La muerte y la vida están en poder de la LENGUA; el que la ama, comerá de sus frutos". (Pr.18:20-21)

- Eso nos va a costar la vida futura misma: **"Pero Yo os digo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el Día del Juicio. Pues por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado"** (Mt.12:36-37). Son un proceso muy doloroso, el **ARRANCARNOS TODA** la **MALEDICENCIA** de **NUESTRO CORAZÓN**, de donde brotan los **MALOS PENSAMIENTOS** y también el **ARRANCARNOS** nuestra manera maldiciente de **HABLAR**, así como el **ELIMINAR** las poderosas **GARRAS** de nuestro **MAL OBRAR** con las que destrozamos a nuestras presas: el **PRÓJIMO** -los más próximos: nuestra pareja, los padres, los hijos, la familia, los hnos. de la Fe, etc-. Porque de lo que está lleno nuestro corazón, dijo el Señor, es que habla siempre nuestra boca (Mt.12:34).

- Durante nuestra vida cargamos con cosas del pasado, traumas y frustraciones, paradigmas y acomplexadas formas de vivir y pensar; muchas de ellas, son parte de nuestra vieja naturaleza de egoísmo, nuestra antigua manera mundana de razonar y de vivir. Entendemos que muchas de ellas son solo un lastre que solo consigue **ESTANCARNOS** espiritualmente. La decisión del **ÁGUILA** debe llevarnos a reflexionar en que también debemos deshacernos de lo inservible por muy doloroso que nos parezca, para poder adquirir lo nuevo, aquello que nos permita siempre volar en lo alto, mirar desde lejos, estar siempre cercanos a Dios, en su Tercer Cielo, encima de las tormentas, con plena libertad.

Col.3:9-10 nos dice: **"...Habiéndonos despojado del viejo hombre con sus hechos, revestíos del nuevo"**.



El diseño frontal inspirado y por su majestuosidad del águila le permite utiliza un 25% más de Energía eficiente.

VI).-RENOVARNOS ES VIVIR

- En nuestra vida espiritual, muchas veces tenemos que resguardarnos por un tiempo, y comenzar un proceso de renovación para continuar un vuelo de victoria en el Señor (**DESARROLLANDO NUESTRO CARÁCTER CRISTIANO**):

"Habitando al abrigo del Altísimo y morando bajo la sombra del Omnipotente" (Sal.91:1)

- El Apóstol **PABLO**, por ejemplo, se separó tres años de la **IGLESIA** de Jerusalén y se fue a la Arabia (**Gálatas 1:17**), para tener un encuentro personal con **CRISTO** y ser edificado en la Palabra

- Debemos desprendernos de costumbres, tradiciones y recuerdos que en algún momento nos causaron dolor. **LIBERARNOS** de todas estas cargas pasadas. Pues, para poder ser **ENVIADOS**, primero tenemos que ser **PURIFICADOS** **"En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está corrompido por los deseos engañosos, RENOVAOS EN EL ESPÍRITU DE VUESTRA MENTE, y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la JUSTICIA Y SANTIDAD DE LA VERDAD. Por eso, DESECHANDO LA MENTIRA, hablad VERDAD cada uno con su prójimo, porque somos miembros los unos de los otros"**. (Ef.4:22-25)

- Es fácil imaginar qué le hubiera sucedido a esta **ÁGUILA** de no haber emprendido el camino de la **RENOVACIÓN**, si

por temor a lo doloroso de lo nuevo y desconocido se hubiera apegado a sus hábitos y a la rutina de la vida... irremediablemente HABRÍA MUERTO. Esto es lo que nos suele pasar cuando nos aferramos a "NUESTRA ZONA DE CONFORT"; perdemos la posibilidad de RENOVARNOS, de alcanzar una vida mejor en JESUCRISTO, más satisfactoria, más plena, más victoriosa.

- Lo maravilloso de la vida espiritual, es que se renueva día a día. El EVANGELIO significa "BUENAS NUEVAS". La VIDA ESPIRITUAL es sinónimo de ETERNIDAD. Nuestro Padre Celestial, Nuestro Señor Jesús y el Espíritu Santo trabajan todos los días; renuevan cada instante de nuestra existencia espiritual.

- La vida de Fe no es MONÓTONA. Tampoco es SIMPLE. Más bien es variadísima, muy amplia y a su vez compleja. Dios le entrega a cada creyente una medida distinta de Fe: **Ro.12:3b** y asimismo, es riquísima porque toda Palabra de Dios es PROFÉTICA y la Fe nuestra, crece con esa amplia Predicación para todo tiempo y lugar (**Ro.10:17**). Pues tampoco debemos olvidar que el S. Jesús es el Verbo Encarnado (**Jn.1:14**), "El testimonio de JESÚS es el Espíritu de la Profecía (**Ap.19:10b**).

- Pero entonces, ¿Por qué es tan difícil abandonar nuestra comodidad y no arriesgarnos a ir más allá de lo que consideramos nuestros límites?. La FALTA de CONFIANZA en CRISTO y en NOSOTROS MISMOS, por ese desconocimiento de nuestras capacidades en Dios (**2Co.3:4-6**), puede hacer que nunca demos un paso más allá y que no descubramos nuestras POSIBILIDADES INFINITAS en el desarrollo de nuestra vida de fe -al estar sujetos por los fuertes garfios de nuestros complejos de inferioridad, frustraciones y temores-, ante el horror al fracaso y lo que es peor aún, ante lo angustioso de descubrir a los demás nuestros errores o limitaciones, rompiendo "la buena imagen" que según creemos proyectamos hoy (i?). Nunca descuidemos que nuestro LÍMITE es el Señor JESUCRISTO:

"...Hasta que todos lleguemos a la Unidad de la fe y del Conocimiento del Hijo de Dios, al Hombre Perfecto, a la medida de la Estatura de la Plenitud de Cristo". (Ef.4:13)

- Solamente libres del peso del pasado, podremos aprovechar el resultado valioso que una verdadera renovación en CRISTO JESÚS, siempre nos trae. Y después... **¡Volaremos hacia la victoria!**

MATEO 24:27-28 – LUCAS 17:34-37

"...Porque igual que el relámpago sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la Venida del Hijo del Hombre. Dondequiera que esté el cuerpo muerto, allí se juntarán las ÁGUILAS"

"Os digo que en aquella noche estarán dos en una cama: el uno será tomado y el otro será dejado. Dos mujeres estarán moliendo juntas: la una será tomada y la otra dejada. Dos estarán en el campo: el uno será tomado y otro dejado. Respondiendo, le dijeron: ¿Dónde, Señor?. Él les dijo: Donde esté el cuerpo, ALLÍ SE JUNTARÁN TAMBIÉN LAS ÁGUILAS"

- La primera expresión del S. Jesús es muy incomprendida a veces. Como emplea la palabra "AGUILAS" que siempre se juntan alrededor de un cuerpo muerto para devorarlo, disciernen que de ninguna manera puede estar refiriéndose el Señor a los justos y fieles de su Iglesia alrededor Suyo, partiendo a su encuentro en los aires, como está anunciado en la Biblia: **"Porque el Señor mismo con Voz de mando, con Voz de arcángel, y con Trompeta de Dios, descenderá del Cielo; y los muertos en Cristo Resucitarán primero. Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para RECIBIR AL SEÑOR EN EL AIRE, y así estaremos siempre con el Señor. Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras" (1Ts. 4:16-18).**

¿Por qué no quedarnos mejor con el sentido positivo que tantas veces Dios mismo le da a la palabra "ÁGUILAS"... (i?).

- Si la Biblia citó en 34 ocasiones al ÁGUILA como un MODELO o Referente Espiritual nuestro, es porque la naturaleza de esta ave nos dice mucho de cómo debe ser nuestra forma de ser en Cristo como creyentes: GRANDES, FUERTES, FIELES, LIBRES EN DECIDIR SIEMPRE POR LO BUENO Y LIBRES EN EL ESPIRITU, VOLANDO ALTO, CERCA DEL SEÑOR; MIRANDO DE LEJOS, PANORÁMICAMENTE (EXITOSOS EN EL AMBITO DONDE NOS DESENVOLVAMOS), VIVIENDO EN NUESTRA CASA CELESTIAL, AFIRMADA EN LA ROCA QUE ES JESUCRISTO Y RENOVÁNDONOS CONSTANTEMENTE, AL DESENVOLVERNOS ESPIRITUALMENTE A PLENITUD, COMO NUESTRA EJEMPLAR Y BUENA AMIGA: EL ÁGUILA.

¡QUE TENGAN PAZ SIEMPRE!

Ps. Andrés Eyzaguirre Ramírez



- "En **Ap.8:13**, el Libro profético de la culminación de los tiempos establecidos por Dios; en la Visión dada al apóstol Juan, encontramos:

"Y miré, y oí a un ángel que volaba en medio del Cielo y decía a gran voz: ¡Ay, Ay, Ay! de los que habitan en la Tierra, a causa de los otros toques de trompeta que están para sonar los tres ángeles".

(otras versiones, traducen: **"Miré, y oí a un ÁGUILA que volaba en medio del Cielo, diciendo a gran voz:... etc.)**

- En la NOTA del Comentario de este versículo **8:13 V.R.V. '95**, se dice lo siguiente: "Ángel: símbolo de muerte y destrucción. Otros mss. dicen: **ÁGUILA**".

- En esta profecía dada a Juan sobre el **ÁGUILA** que vuela en medio del Cielo y **"los tres ayes"** que manifiesta, están referidos a los 3 últimos Toques de Trompetas (5ta., 6ta. y 7ma.), en los meses finales de los 42 meses autorizados al gobierno del Anticristo (**Ap.13:5**), en instantes previos a la II Venida del Señor.

- El Señor Jesús, asimismo, al profetizar a sus discípulos (**Mt.24:22-28** y **Lc.17:22-36**), advirtiéndoles acerca de que el Reino de Dios ya estaba entre nosotros, les recomendó que no olvidaran que su II Venida iba a ser luminosa como el relámpago; pero, que primero iba a padecer y ser desechado. Que esos días previos a su II Venida serían como los días de Noé y de Lot donde hubo Advertencia, Castigo y Destrucción. Que solo se debía huir pues todo el que procurara salvar su vida, la perdería, y todo el que la perdiera, la salvaría, Y también les agregó que habría un Rapto de sus hijos... Por eso, con total sorpresa los discípulos le preguntaron, **"¿Dónde, Señor" (Lc.17:37)**. Dónde es que iban a ocurrir esos extraños hechos y ese Rapto del que hablaba el Señor. Querían conocer la localización del lugar y de sus calamidades futuras que les hablaba. Pues estaban quedando estupefactos, como si pensarán, "Señor, ¡Ciertamente no se trata de Jerusalén o de Judea! ¿Verdad?". Y luego terminó su alocución con la frase: **"Donde está el cuerpo, allí se juntarán también las ÁGUILAS"**.

- El **ÁGUILA**, sintomáticamente en la Biblia, casi siempre es usada como un referente en estos casos de Reprensión, Advertencia, Castigo y Aniquilamiento, cuando son Aplicados por Dios, a la desobediencia de Israel. Pero, aquí, parece que el Señor se refiere al Rapto de su Iglesia Fiel volando hacia Él. Encontramos en las Escrituras:

UN PRIMER ACECHO DEL AGUILA PARA ISRAEL.

- ROMA es ese desolador de Israel que menciona la Biblia, y que enarbó **ÁGUILAS** hasta en sus construcciones, emblemas y estandartes. El **ÁGUILA** para el pueblo del A.T. a su vez, fue símbolo de algo abominable. Ya en la Ley dada a Moisés era considerado un animal inmundo, que la hacía despreciable: **"Toda ave limpia podrás comer. Y estas son las que no podrás comer, el ÁGUILA, el quebrantahuesos, el azor, el gallinazo, el milano según su especie... etc. (Dt.14:11-12)**.

- Flavio Tito Vespasiano fue constituido Emperador en Roma del 69 al 79 d.C. Su hijo, el general Tito, en el año 70, tomó Jerusalén y la incendió y destruyó prácticamente por completo, junto con el Templo. Hoy no existe este TEMPLO y determinó la aplicación de la "DIÁSPORA" judía o expulsión del pueblo judío del territorio de Israel.

- Casi 19 SIGLOS ha durado este Cautiverio del pueblo judío, dispersados por todo el planeta (70 d.C. a 1948).



El Imperio romano, se ha constituido en un flagelo de Israel; y cuenta con la representatividad del ÁGUILA en sus construcciones, emblemas y estandartes

- Y es que para el 66-70 d.C., Jerusalén, como toda la nación judía, era prácticamente un cuerpo espiritualmente, decadente e muy insurrecto al dominio romano, adecuado para la remoción inesperada y la eficiencia de una reconocida maquinaria militar; tal como lo hace el **ÁGUILA** atacando un cuerpo y llevándolo al punto de morir.

- En **Mt.24:28** las **ÁGUILAS** son representativas de las legiones Romanas y Jerusalén es ese cuerpo a punto de

morir para ser devorado. El lenguaje figurado es apropiado, porque la nación estaba vacía y espiritualmente agónica en esos tiempos, y lamentablemente, como lo vemos también que ahora se viene deslizando. Debía ser desolada: **"Vuestra casa os es dejada desierta" (Mt.23:38)** y sentenciada nuevamente a la destrucción mesiánica por ROMA, tanto como lo fue en tiempos del general romano Tito y como lo será pronto, en los tiempos finales del Anticristo. En un subliminal afán de eliminar irremediablemente a los nuevos "cristianos" judíos -por su conversión-, en la II Venida del Señor (i?), cuando sean Restaurados (**Ez.37: "El valle de los huesos secos"**).

- Observemos lo que declara el patriarca Job, respecto al calculado acecho de un ÁGUILA: **"¿Se remonta el águila por tu Mandamiento, y pone en alto su nido? Ella habita y mora en la peña, en la cumbre del peñasco y de la roca. Desde allí acecha la presa; sus ojos observan de muy lejos. Sus polluelos chupan la sangre; y donde hubiere cadáveres, allí está ella" (Jb.39:27-30).**

- Nuestro Señor en el fuego de la profecía vio las tres futuras y terribles destrucciones que se cernían sobre Jerusalén. **Lc.19:41-43** dice que el Señor al entrar a Jerusalén lloró sobre ella y exclamó: **"¡Oh, si también tú conocieses ... lo que es para tu paz!... Porque vendrán días sobre ti, cuando tus enemigos te rodearán con vallado, y te sitián, y por todas partes te estrecharán, y te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, por cuanto no conociste el tiempo de tu Visitación".**

(Ver también **Zac.12:1-3,14:1-2**).



EL SEGUNDO ACECHO DEL AGUILA PARA ISRAEL.

Luego vino un segundo ACECHO del ÁGUILA sobre los moradores de esta nación, que estaban dispersos en Europa y por todo el mundo, debido a la Diáspora judía que fue propiciada por el general romano Tito en el año 70 d.C. Este Acecho llegó con el anti-semitismo del canciller alemán Adolfo Hitler, que curiosamente retoma las ÁGUILAS como símbolo de su locura racial contra pueblos a los que consideraban inferiores y persiguió al dispersado cuerpo de judíos de Israel, a los gitanos; a Testigos de Jehová, a los homosexuales, etc. Innegablemente, inspirado por Satanás mismo, fue usado para que por segunda vez afligiera al pueblo judío de la manera más execrable y despiadada como jamás se ha visto antes (**Ap.12:13-17**), intentando exterminar de esta manera a los posibles futuros "cristianos" como anuncia la Biblia para su futura Restauración (**Ro.11:25-32**) (i?).

- Un desquiciado Hitler ofreció al mundo el más horrendo espectáculo de un Holocausto como jamás antes se ha ofrecido en la Tierra, cerca de seis millones de judíos cayeron bajo las ÁGUILAS nazis, un millón de Testigos de Jehová, 60 millones de muertos entre civiles y militares, etc. Toda la literatura del alemán Frederick Nietzsche retrata ese sentimiento anti-cristiano: Sus libros más leídos son: **1.- Así hablaba Zaratustra. 2.- La genealogía de la moral. 3.- El anticristo. 4.- Ecce Homo. 5.- Humano, demasiado humano. 6.- Más allá del bien y el mal.**

- Filosofía que pretendió crear otro hijo de hombre en lugar del Señor Jesús, un Nuevo Mundo, para los próximos 1,000 años del Tercer Reich, no el Milenio del S. Jesús a partir de su 2da. Venida; sino otro diferente al de la Resurrección que nos ofrece Dios. Esa unificación internacional girando en torno a una dictadura demencial en vez de la Unidad de Amor en el Espíritu Santo del Dios Viviente, de Nuestro Amado Padre.



EL TERCER ACECHO DEL AGUILA PARA ISRAEL.

- Al profeta Daniel, le fue revelado que solo CUATRO Imperios internacionales dominarían la Historia del Hombre en el planeta Tierra. Al interpretar el sueño del rey Nabucodonosor, le manifestó:

"Después de ti (Imperio Caldeo-asirio) se levantará otro reino inferior al tuyo (Imperio Medo-persa) y luego un tercer reino de bronce, el cual dominará sobre toda la tierra (Imperio Griego). Y el cuarto reino será fuerte como el hierro; y como el hierro desmenuza y rompe todas las cosas, así él lo desmenuzará y lo quebrantará todo" (Imperio Romano). En los días de estos reyes, el Dios del Cielo levantará un Reino que no será jamás destruido, ni será el Reino dejado a otro pueblo (Milenio de Cristo); desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero Él permanecerá para siempre, de la manera que viste que del monte se desprendió una piedra sin que la cortara mano alguna, la cual desmenuzó el hierro, el bronce, el barro, la plata y el oro. El gran Dios ha mostrado al rey lo que ha de acontecer en lo por venir; y el sueño es verdadero, y fiel es su interpretación".

(Dn.2:39-40 y 44-45)

(Ver también: **Daniel 7:2-12,19-28**).

- En una segunda Revelación, le fue ampliado más detalles, ya no solo estos reinos o Imperios internacionales a-

parecen como partes de una estatua, sino espiritualmente como principados o Bestias satánicas:

"Estas cuatro grandes bestias son cuatro reyes que se levantarán en la Tierra. Después recibirán el Reino los santos del Altísimo, y poseerán el Reino hasta el siglo, eternamente y para siempre". (Dn.7:17-18)

- Y al apóstol Juan se le amplió aún más la revelación, el cuarto y último reino: ROMA, dejaría de ser y reaparecería: **"La bestia que has visto era y no es, y está para subir del Abismo e ir a perdición. Los habitantes de la Tierra aquellos cuyos nombres no están escritos en el Libro de la Vida desde la fundación del mundo, se asombrarán viendo LA BESTIA QUE ERA Y NO ES, Y SERÁ" (Ap.17:8).**

- El Imperio Romano, en Occidente, dejó de ser el 476 d.C. avasallado por las hordas de los pueblos bárbaros. En Oriente, el Imperio Bizantino -Imperio romano de Oriente- desde el 395 finalizó en 1453. Bizancio fue su antigua capital, que pasó a ser luego Constantinopla y actualmente es la ciudad turca de Estambul.

- Hoy la UNIÓN EUROPEA (U.E.), viene a ser la nueva versión del Imperio Romano que reaparece, ya vamos viendo como el Dios Vivo empieza a endurecer los corazones y va juntando a las naciones para el cumplimiento de la profecía del ÚLTIMO Toque de Trompeta del 7mo. ángel y venga el anunciado tercer ACECHO del ÁGUILA romana sobre los moradores de Israel y su nuevo Templo reconstruido, cuando su conversión a Cristo proceda en su II Venida.

"Profecía. Palabra de Jehová acerca de Israel. Jehová, que extiende los Cielos, funda la Tierra y forma el espíritu del hombre dentro de él, ha dicho: 'Yo pongo a Jerusalén como una copa que hará temblar a todos los pueblos de alrededor; también contra Judá cuando se ponga sitio a Jerusalén. En aquel DÍA Yo pondré a Jerusalén como una piedra pesada para todos los pueblos; todos los que intenten cargarla serán despedazados. Y TODAS las naciones de la TIERRA se JUNTARÁN CONTRA ELLA. En aquel DÍA, dice Jehová, heriré con pánico a todo caballo, y con locura al jinete; pero pondré mis ojos sobre la Casa de Judá y a todo caballo de los pueblos heriré con ceguera. Entonces dirán los capitanes de Judá en su corazón: 'La fuerza de los habitantes de Jerusalén está en Jehová de los ejércitos, su Dios'. En aquel DÍA pondré a los capitanes de Judá como brasero de fuego entre la leña y como antorcha ardiendo entre gavillas; consumirán a diestra y siniestra a todos los pueblos alrededor, mientras los habitantes de Jerusalén otra vez vivirán en su propia ciudad. Jehová librára las tiendas de Judá primero (los 144,000 judíos raptados como Primicias), para que la Gloria de la Casa de David (la Iglesia fiel del Rapto) y del habitante de Jerusalén (Israel Restaurado) no se engrandezca sobre Judá. En aquel DÍA Jehová defenderá al habitante de Jerusalén; el que entre ellos sea débil, en aquel tiempo será como David, y la casa de David será como Dios (santos Glorificados), como el Ángel de Jehová que va delante de ellos (Iglesia fiel co-gobernando con Cristo en el Milenio). En aquel DÍA Yo procuraré destruir a todas las naciones que vengan contra Jerusalén". (Zac.12:1-9)



- Como ave de presa poderosa, la magnífica ÁGUILA descenderá y cogerá con increíble velocidad a su víctima. Sus ojos ven carne cruda desde las alturas y a distancias fantásticas. Su fortaleza y rapacidad desgarran a sus víctimas. Para indicar la rapidez, poder y crueldad fiera, los profetas emplearon el ÁGUILA como un emblema adecuado del enemigo de Judá (**Jr.4:13,48:40; Lm.4:19; Os.8:1; Hab.1:8**).

- Simbólicamente, el ÁGUILA representa calamidad, la arrogancia del poder, la soberbia y majestuosidad.

- Observe al profeta decir en **Ab.1:4: "Si te remontares como águila, y aún entre las estrellas pusieres tu nido, de allí te derribaré dice Jehová"**. En este texto el ÁGUILA representa la soberbia de todo auto-exaltado.

- Las grandes potencias del pasado y de la actualidad continúan ocupando al ÁGUILA como su símbolo, para representar la grandeza de sus imperios. En Roma era su emblema patrio, hoy el Águila Calva es el símbolo nacional de Estados Unidos; en Inglaterra, Rusia y varias culturas indoeuropeas el ÁGUILA Bicéfala aparece en sus escudos, monedas, manuscritos.

Las grandes potencias del pasado y de la actualidad continúan ocupando al ÁGUILA como su símbolo, para representar la grandeza de sus imperios. En Roma era su emblema patrio, hoy el águila calva es el símbolo nacional de Estados Unidos; en Inglaterra, Rusia y varias culturas indoeuropeas el águila bicéfala aparece en sus escudos.

- Su último ataque para Israel, será un ataque certero al pueblo de Israel conforme lo profetiza **Dn.9:27:**

"A la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda, después con la muchedumbre de las abominaciones vendrá el desolador".

- El gobernante mundial -antes de constituirse en Anticristo-, en la 1ra. Media semana -aun por cumplirse-, de la 70va. Semana de la Profecía de las **"70 semanas de años"** del profeta Daniel (**Dn.9:20-26**), edificará este último Templo en Jerusalén; en donde a partir del inicio de la 2da. Media semana se auto-proclamará "dios" e instalará la ABOMINACIÓN DESOLADORA (**2Ts.2:1-4**).

- En **Mt.24:15** el S. Jesús, dijo al pueblo de Israel: **"Por lo tanto cuando veáis en el Lugar Santo (Estaba hablando de este futuro Templo de Jerusalén en tiempos del Anticristo) la Abominación desoladora de que habló el profeta Daniel (el que lea entienda) No vuelvan... etc."**

- Nuestro Señor preservará del tercer ACECHO del ÁGUILA romana al remanente de Israel. No dejará que la Abominación se enseñoree de los cuerpos de estos nuevos cristianos fieles a partir de su II Venida. Pues Él los guardará al igual que lo hará con su Iglesia Fiel en esa Hora de la Prueba (42 meses: **Ap.17:12-15**), que habrá de venir sobre el mundo entero (**Ap.3:10**), cuando la protegerá de esa Gran Tribulación, como jamás ha existido nunca sobre la Tierra y de los otros negativos afanes del gobierno del Anticristo, la Bestia romana reaparecida. Donde solo se expondrán los religiosos al haberse quedado en las ciudades, ya que fueron engañados por algunas equivocadas autoridades de que no iban a ser atribulados, que iban a "escapar antes"; puesto, que no hubo ningún cristiano fiel en ellas y el verdadero Evangelio no se pudo predicar.

- Y como en los dos primeros ACECHOS del ÁGUILA, se atacarán unos a otros, convencidos que lo están haciendo por ser "auténticos cristianos" (¡?). ¡Que el Señor sea su Único Camino!. AMÉN.

